Un científico de la SFU está en el TOP 10 de los mejores en Rusia

La catedrática de la cátedra de biología médica del Instituto de Biología y Biotecnología de la SFU, Ekaterina Shishátskaya ,entró a la lista de los diez mejores científicos de Rusia según la versión del periódico "Periodista ruso".

"100 personas más autorizadas de Rusia en 2013" es un proyecto de investigación que se realiza cada año. Los autores de este ránking dicen que el objetivo principal del proyecto es descubrirle a nuestra sociedad su élite verdadera. "Son los profesionales más activos que todavía no han llegado a la cumbre de su carrera y vamos a hablar de la influencia que tendrán en el futuro", dice la anotación del ránking.

Hay que mencionar también que los participantes representan 10 categorías: médicos, profesores, trabajadores sociales, trabajadores culturales, empresarios, expertos de internet, funcionarios, juristas y militares.

14 octubre 2013

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: https://news.sfu-kras.ru/node/12827